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Ata da 398  sessão ordinária, realizada sob a presidência do Vereador Edilon Aparecido Martins, na Sala de 

Sessões Jairo Corrêa da Silva, as 20 horas do dia 28 de outubro de 2019, estando presentes os seguintes 

vereadores: Cléia Maria da Silva, Edilon Aparecido Martins, Everaldo Euripedes Campos, Frederico Nery Andrade 

Ribeiro, ltagina Ribeiro Vilas Boas, Jonnas Ferreira Lemos, Jose Adotar Ferreira,  Luciano  Haroldo Ribeiro Alves e 

Maicon Donizete dos Santos Xavier. 0 senhor presidente solicitou a secretaria  Michelle  leitura do trecho bíblico. 

A seguir solicitou ao vereador Jonnas Ferreira Lemos a leitura das correspondências da semana e da ata da 

sessão anterior que foi colocada em votação, sendo aprovada e assinada por todos os vereadores. Dando inicio 

a pauta passou-se a leitura do Projeto de Lei 042/2019 que autoriza o Poder Executivo a conceder materiais para 

construção, reconstrução ou complementação de construção através de doação, para famílias de baixa renda e 

cla outras providências, encaminhado as comissões de assuntos diversos, de finanças e de saúde (também ligada 

assistência social). Também foi lido o Projeto de Resolução 026/2019 que dispõe sobre a criação do acervo 

histórico, denominado "Acervo  Chico  Raimundo, da história de Campos Altos", encaminhado à comissão de 

honraria. Seguidamente passou-se a votação dos requerimentos 34 e 35/2019. 0 requerimento 34, de autoria da 

vereadora Cleia solicita ao Sr. Prefeito Municipal que informe à esta  Camara  de Vereadores qual é o critério 

utilizado pela Secretaria Municipal de Assistência Social para selecionar quais os cidadãos que serão atendidos 

pelo serviço de assistência judiciária gratuita, mantido pelo Executivo municipal. 0 requerimento 35, de autoria 

dos vereadores Frederico e  Luciano,  considerando o demonstrativo de distribuição da arrecadação do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb), 

solicita ao Prefeito Municipal que informe a  Camara:  a) Se haverá sobra do recurso; b) 0 que se pretende fazer 

com este recurso; e c) Se  sera  possível ratear tal recurso entre os profissionais da Educação. Ambos os 

requerimentos foram aprovados por todos os vereadores. Em tempo o senhor presidente leu a portaria 267/2019 

da  Camara  Municipal que transfere as comemorações do dia do servidor público para o dia 1° de novembro, data 

na qual fica decretado ponto facultativo no âmbito do Legislativo Municipal. E Não havendo mais nada a tratar 

declarou encerrada a sessão. 

f\ Sala de sessões Jairo Corrêa da Silva, em 28 de outubro de 2019. 
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